

Du BIM vers la domotique et les objets connectés le 17 octobre à Poitiers

mardi 17 octobre 2017, par [lpe](#)

La Maison de l'architecture de Poitiers (1 rue de la Tranchée) propose une conférence le 17 octobre 2017 en ses locaux à partir de 19h sur le sujet de la maison connectée.

Dans les Smart Cities, ces villes intelligentes, la transformation numérique prend d'abord la forme d'un habitat isolé ou d'un écoquartier. Grâce à une meilleure maîtrise des nouvelles technologies, chaque élément technique et architectural de l'habitat est réfléchi en fonction des besoins de ses occupants. La maison assure désormais de nouveaux rôles : elle protège, communique, informe, etc. La Maison de l'Architecture vous propose de (re)découvrir la Smart House avec des experts et des utilisateurs.

Entrée libre